
＜本年度、工夫できた点・挑戦できた点＞

　業者が変わり、正確に比較はできないが、大きな袋で１０袋以上、１年間
に集めることができた。袋の数では、昨年より多く集められた。

　集会で全校生にアルミ缶の回収についてよびかけた。また、アルミ缶を見える場所に置いてお
くことで全校生が目標を意識できるようにした。

報　　告　　書

昨年のアルミ缶の回収量より多くのアルミ缶を集めよう。

省資源・省エネルギー推進コース

多度津町立多度津小学校

環境委員会

　多度津小学校環境委員会は、アルミ缶の回収、ベルマークの収集、ペットボトルのキャップの収集
をします。昨年の回収量と同じ量以上を集めるようにがんばりたいです。

アルミ缶を集め、ごみの減量化に協力しよう。

たくさんアルミ缶を持ってき

てくれてありがとう。放送で

紹介してこれからももってき

てもらえるようにしよう。

全校生が持ってきてくれたア

ルミ缶を集めてよく目立つと

ころに置いておこう。目標が

よくわかって、またもってき

てくれるかな。


